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怯ゆずります情報

怯さがしています情報

臼五月人形渦ダイハツミラ純正スタッドレスタイヤ嘘しおん幼稚園制服唄子ど
も用車いす欝車いす

臼補聴器ボックス型渦鋳物製の羽釜嘘スピードラーニング初級16巻テキスト
付唄布佐台幼稚園男子夏制服欝きかり幼稚園女子制服・体操服蔚ベビーカー

〈短歌・俳句をお寄せください〉
　一人一首または一句で未発表のもの。毎月20日締め切り（必
着）です。投稿は、郵便番号・住所・氏名（ふりがな）・電話番
号を明記の上、広報広聴課広報広聴班まで。
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　池田風香さんは8月27・
28日 に 大 阪 府 ヤ ン マ ー
フィールド長居で開催される
全国高等学校陸上競技選抜大
会の棒高跳に出場します。千
葉県選手権では標準記録を突
破し、優勝しています。
 「2年間チャレンジを続けて
全国大会の切符をつかむこと
ができてうれしく思っていま
す。とてもハイレベルな大会ではありますが、予選通過を目指して全力で
頑張ります」と明るく笑顔で決意を語ってくれました。

誰よりも高く外

　小宮尭さんは、7月29日から
8月2日、岡山県シティーライト
スタジアムで開催された全国高等
学校総合体育大会（インターハイ）
陸上競技大会の800m に出場し
ました。千葉県大会では3位、南
関東大会では4位という成績を残
しています。
　全国大会で力走をみせた小宮さ
んは「最高の舞台で走れました。
ここまで進んで来られたのは支え
てくれた人たちのおかげです」と
感謝の気持ちを語ってくれました。

全国高等学校総合体育大会出場

全国高等学校陸上競技選抜大会出場

印旛明誠高校生が躍動外

 小宮 　
こ み や

 尭 さん
たける

（木刈中学校出身）

 池田 　
い け だ

 風香 さん
ふ う か

（西の原中学校出身）

陸上の全国大会で

2016オリンピック出場決定外
北川　 貴理 選手

たかまさ

　リオデジャネイロオリンピックに印西市にゆかりのある7人目の選手と
して、北川貴理選手の出場が決定しました。北川選手は市内の順天堂大学
に在学し、今回男子4×400m リレーのメンバーとして出場します。　

　北川選手は2015年1月、
日本陸上競技連盟から2020
年東京オリンピックでのメダ
ル獲得が期待される、ダイヤ
モンドアスリートの1期生と
して認定されており、五輪代
表選考会を兼ねた第100回
日本陸上選手権400m では
3位に入賞し、日本陸上選手
権で初の表彰台を獲得してい
ます。　
    皆さんで応援しましょう外

　医学の進歩により、いろいろ
な病気が治って当たり前、病気
自体を取り除くことが可能とな
りました。しかしそれでおしま
いで良いのでしょうか？いろい
ろな理由・病気で体の一部を
失ってしまう方がいらっしゃい
ます。元の病気が治っても、キ
ズアトが気になって日々の生活
にも辛い思いをしている患者さ
んもいらっしゃると思います。
　形成外科では外表の様々な形
態異常に手術を中心とした治療
を行っています。最近患者さん
が増えているのが、乳がんの術
後の乳房再建の患者さんです。
　乳房再建は自家組織といって
自分のお腹の皮膚・脂肪を移動
して乳房を作る方法と、ティッ
シュエキスパンダとゲルインプ
ラントと呼ばれる人工物を使用
して作成する方法の2つがあり
ます。いずれの方法にも長所短
所があり、患者さんそれぞれに
最も適した方法は異なります。
しかしながら以前は自家組織に
よる再建のみが保険適応であり、
再建をあきらめていた患者さん
も多かったように思います。数
年前に人工物を使用する方法が
保険適応となり、健康保険で人
工物による乳房再建ができるよ

うになりました。これにより乳
房再建の垣根はだいぶ低くなり
ました。
　実は乳房再建には、非常に重
要なポイントがあります。医師
のウデは当然ですが、乳腺外科
と形成外科の連携が良いかどう
か、ということです。乳がんの
切除から再建まで一貫した治療
を行うためには乳腺外科専門医
と形成外科専門医が居るのは当
然として、さらにお互いをより
理解している必要があるのです。
日本医科大学千葉北総病院では
乳腺外科の診察ブースは形成外
科の診察ブースの隣です。しか
も乳腺外科部長飯田信也と形成
外科部長秋元正宇は医学部学生
時代の同級生で、非常に連携が
円滑です。ここは日本で最も乳
腺外科と形成外科が近い病院か
もしれません。
　乳房の手術前で乳房を失って
しまうことが心配の方、あるい
は過去に手術を受けられてキズ
アトでお悩みの方、一度形成外
科医あるいは乳腺外科医に相談
してみてはいかがでしょう。見
た目も良くなってこそ、病気も
治ったというものではないで
しょうか。

日本陸上選手権で3位入賞した北川選手

南関東大会で快走する小宮さん

３年生

３年生

形成外科部長

がん診療連携拠点病がん診療連携拠点病院院

秋元　 正宇 先生
まさたか

日本医科大学千葉北総病院か日本医科大学千葉北総病院からら

がんが取れたら治療はおしまい？
～乳がん術後の乳房再建術～

安全着実で質の高いがん診療安全着実で質の高いがん診療②②


